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Nürnberg will in die Basketball-Bundesliga › BBL Profis

Im übrigen verzichtet Heidelberg auf die Erstligalizenz. Man muss den Aufstieg trotzdem
sportlich erreichen, was ich nicht ganz nachvollziehen kann. Dann hätte man doch einen
Nachrücker für sie suchen können. Dass meinetwegen der Tabellen neunte noch in die Playoffs
mit reingekonnt anstatt Heidelberg.
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